
・2014年3月27日（木）12:30　遠軽ＲＣ通常例会

・司会：ＳＡＡ 成田 弘明 会員　於：ホテルサンシャイン

 渡辺 渡辺 渡辺 渡辺　　　　政俊政俊政俊政俊　　　　会長会長会長会長①

 木村 木村 木村 木村　　　　一則一則一則一則　　　　幹事幹事幹事幹事②
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　☆開会点鐘　渡辺 政俊 会長　☆Ｒソング「われらの生業」
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　三月も終わりになって少し暖かい日が続いてい

ます。早朝には霧が立ちこめて薄暗く幻想的な風

景となり季節の移り変わりを感じました。春とい

えば春霞を連想しますが､霧と霞の違いは1キロメ

ートル先まで見通せない場合を霧と言い、それ以

上を霞みと言うそうです。また気象用語では霞み

はなく“もや”といいますが、漁師さん等は今朝

の場合はガスがかかったと言い、今の天気等はガ

スっ晴れといいます。日本語は様々な言い方があ

りとても面白いと思います。

　先日ご逝去されました笠松会員の奥様よりロー

タリーへの寄付の申し出があり、前例に習いまし

て財団へのメモリアル寄付として千ドル(102,000

円)をさせて頂きました事をご報告申し上げます｡

　今日の例会は大久保会員の卓話となっていて、

新築された花の苑の話となりますのでどうぞよろ

しくお願いします。

　余談ですが、事務局の小林さんが春のイメージ

チェンジで前髪が短いヘアースタイルになりまし

た。若く見えますが新人ではありませんので間違

えないで下さい。

【名前、役職後の○数字は写真番号】

 会員卓話 会員卓話 会員卓話 会員卓話　　　　黒坂黒坂黒坂黒坂　　　　貴行 会員貴行 会員貴行 会員貴行 会員

１．4月19・20日､地区協議会(帯広)の申込締切は

　今日です。まだ記名されていない方は、例会終

　了時までにお願いします。

２．本日、例会終了後、理事会を開催します。

　理事・役員の方の出席をお願いします。

プログラムプログラムプログラムプログラム委員会委員会委員会委員会　　　　黒坂黒坂黒坂黒坂　　　　貴行貴行貴行貴行　　　　委員長委員長委員長委員長③
　4月10日の最後の会員卓話は私が担当します。

会員の皆さんは､今まで遠軽町に暮らし経験した

中で､「遠軽町のいいところ」＝場所、自然、体

験等どの様なことでも､あればお知らせください。

箇条書きで理由を書いて頂ければ幸いです。

　よろしくお願いします。

ＩＭＩＭＩＭＩＭ実行委員会実行委員会実行委員会実行委員会　　　　藤田藤田藤田藤田　　　　禮三禮三禮三禮三　　　　委員長委員長委員長委員長④
　3月23日、東海林ガバナー補佐の訪問に合わせ

て､興部ＲＣが主催した雄武ＲＣとの合同夜間例

会に参加し、5月17日のＩＭへの参加要請をして

きました｡他のクラブはガバナー補佐が回ってい

ます。

　例会時に「四つのテスト」を歌唱していたのが

印象的でした。

　なお､第3回ＩＭ実行委員会は4月17日(木)17時

より開催します｡参加者がまとまりますので、し

おりを作成します。出席をお願いいたします。

次年度役員次年度役員次年度役員次年度役員　　　　黒坂黒坂黒坂黒坂　　　　貴行貴行貴行貴行　　　　幹事幹事幹事幹事③
　新年度の理事会を4月14日(月)18時30分より､当

ホテルで行いますので､新旧の理事・役員の方は

日程調整の上、ご出席をお願いします。

　また、帯広での地区協議会については､今日が

締め切りです｡次週以降にスケジュール､宿泊先､

配車等の資料をお配りします。

    メディア委員会
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出席率 無断欠席

3月20日 34 31 20 5 80.6%

3月27日 34 31 28 90.3%

☆今月会報担当　東海林　勉　会員
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　竹内 徳治 委員長

竹内 徳治 委員長竹内 徳治 委員長

竹内 徳治 委員長

☆ 閉 会 点 鐘　渡辺　政俊　会長
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　遠藤利秀委員長

遠藤利秀委員長遠藤利秀委員長

遠藤利秀委員長
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　編集・発行　メディア委員会
　委員長　海　野　　　功
　委　員　石井定男( 7･ 8月)
　　　　　上田　稔( 9･10月)
　　　　　棚橋　忠(11･12月)
　　　　　西　清治( 1･ 2月)
　　　　　東海林勉( 3･ 4月)
 　　 　　中川満之( 5･ 6月)

会　　長　 渡渡渡渡　　　　辺辺辺辺　　　　政政政政　　　　俊俊俊俊

副 会 長　 西西西西　　　　　　　　　　　　清清清清　　　　治治治治

会長ｴﾚｸﾄ　 上上上上　　　　田田田田　　　　　　　　　　　　稔稔稔稔

幹　　事　 木木木木　　　　村村村村　　　　一一一一　　　　則則則則

会　　計　 遠遠遠遠　　　　山山山山　　　　　　　　　　　　博博博博

Ｓ Ａ Ａ　 成成成成　　　　田田田田　　　　弘弘弘弘　　　　明明明明

〒099-0415

北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目

　　遠 軽 商 工 会 議 所 内

Tel 0158-42-5201  Fax 42-5134

E-mail  info@engaru-rc.com

北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目

　　ホテル

ホテルホテル

ホテル　

　　

　サンシャイン

サンシャインサンシャイン

サンシャイン

Tel 0158-42-1151  Fax 42-1151

毎週木曜日　12:30～13:30

第3木曜日は夜間例会(18:00～19:00)

　　　　　　　　　　　　　　　　　 累計 444,000円

笠松恭子様　主人が生前お世話になりました

                                         10,000円

　　　　　　　　　　　　　　　　　 合計  10,000円

　特別養護老人ホーム『花の苑』の施設長を6年前

に引き受けてから新築が大きな課題だった。

　やっと日の目を見て完成しました。

　その間、前の施設は6人と8人部屋で、利用者は

もちろんだがご家族の方が来ても本当に落ち着か

なくて、ろくに話も出来なくてお帰りになるとい

う状況でした。

　また、古い建物だから暖房が隣接の学田病院か

ら配管をつないだ蒸気ボイラーで、実は爆発事故

が2回ありました｡幸い利用者に被害が無かったの

で、運良く、大過なく、他の事故も無く過ごすこ

とが出来ました。

　お陰様で北海道と遠軽町の予算が付いてゴーサ

イン､町には多大なるご尽力を得て、1月23日に完

成、2月1日に利用者が移りました。

　利用者にとって最初の夜は慣れないところに移

って落ち着かなくて大変では、思いましたが、職

員に話を聞くと「そんな心配は全然無く、いつも

よりはるかに落ち着いていますよ」。その後、ず

ーっとその状態が続いていて、やはり個室って、

ユニットって良いんだとつくづく思いました。

　ただ､介護する職員は今までは6人部屋だと一度

に全員の確認が出来ましたが、今度は一人ひとり

づつなので大変です。

　以前は20～22人いれば十分でしたが､1ユニット

利用者10人に対して介護職員最低5人必要で､今度

は6ユニットで30人が必要になります。

　新装「花の苑」に何よりも力を入れたのは床で

す。その堅さはどこにも負けないで造ったもので

す。現に役場の保健福祉課の人が「歩いたら、他

の施設と違うね」と言ってくれました。

　床面積は以前より2～3倍広くて見学者は驚きま

すが、職員は持ち場＝担当ユニットが決まってい

るのでそんなに気にはならないようです。

　協力病院は遠軽共立病院と中川歯科です。

　ロゴマーク【左図】は浄光会のＪとＫをあしら

いました。この図柄をよく見るとイメージとして

車椅子に座っているご老人を後ろで支えているよ

うに見えます。

　居室はベッドの方角を自由に置けるようにとの

配慮からほぼ正方形にこだわりました。ユニット

ごとに共同生活スペース等があります。

　正面玄関以外に、各ユニットごとに外玄関を設

け、気軽にご家族やご友人が自由に出入りでき、

また、入居者等にとっても施設という印象を和ら

げる配慮をしています。但し、防犯や事故防止の

ため、カメラを設置しています。

　地域交流スペースを設けております。地域との

交流スペースを造って積極的に入居者とご家族や

地域の人々との交流を図る義務が社会福祉施設に

はあるからです。

　運営理念は創始者池内正人先生と梅田理事長の

思いから“町の人のお役に立ちたい。”

　ユニットケアは今までのケアと全く違います。

「脱施設」をテーマに、在宅生活とのギャップを

無くし、無用な生活規制や禁止などはせず、～も

うひとつの我が家～として安心して暮らしていた

だけるよう、そして職員も同様に、ここで働くこ

とを誇れる職場環境づくりを目指しています。

　管内で最高の施設ではないか､との評価も頂き､

これで私の課題も達成でき、安心しています。


